

Communiqué de Presse

Neuchâtel le 21 mars 2017.

Incendie sur un balcon, fort dégagement de fumée, deux immeubles évacués à la rue de Cèdres à Neuchâtel.

Lundi 20 mars 2017 peu après 2200, un incendie s'est déclaré sur le balcon d'un appartement au 3^e étage à la rue des Cèdres 11 à Neuchâtel. Le bâtiment concerné, ainsi que l'immeuble adjacent ont dû être évacués. Plusieurs personnes ont été incommodées par le fort dégagement de fumée. Deux d'entre elles ont été conduites à l'hôpital pour des soins.

Lundi 20 mars 2017 à 2215, la centrale d'engagement de la police neuchâteloise a reçu un appel signalant un balcon en feu à la rue des Cèdres 11 à Neuchâtel.

Rapidement sur place les pompiers ont maîtrisé le sinistre. Les locataires de l'immeuble concerné ainsi que le locatif adjacent ont été évacués notamment au moyen camion nacelle. Plusieurs locataires ont été incommodés par un fort dégagement de fumée. Deux personnes plus touchées ont été hospitalisées.

Le Procureur de service a été informé. Afin de déterminer les circonstances de ce sinistre, une enquête a été ouverte par la police neuchâteloise.

Cette intervention a nécessité l'engagement de 9 pompiers et 9 pompiers volontaires avec 3 véhicules lourds du SIS, d'une ambulance, du SMUR, de 8 policiers, inspecteurs et gendarmes. La protection civile et l'ECAP ont également été sollicités.

Le fort dégagement de fumée a rendu 7 appartements de l'immeuble inhabitables. Toutes les personnes touchées par le sinistre ont pu être relogées.

Philippe Bongard
Officier de police de service.
Police neuchâteloise



